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●斉  唱 
 

ロータリーソング「今日も楽し」 

 
●本日のお弁当 
 
 大正館 
   

会 長 挨 拶  
 

失礼致します。 

本日は鈴木会長が所用のため、代わりに私が挨拶をさせてい

ただくことになりました。簡単ではございますが、どうぞよろ

しくお願い致します。 

 先々週の家族例会では、伊勢神宮への正式参拝をさせていただ

きました。総勢 31 名での参拝となり、無事に実現できたことを大変嬉しく思っております。

この参拝は岡本会長の時代から希望があったもので、当時の幹事が現会長の鈴木泰博さんで、

私は親睦活動委員長を務めておりました。ただ、当時はコロナの絶頂期でして、年末の家族例

会も「一か八かでやってしまえ。」というような状況での開催でした。おかげさまで感染者も

出ず、無事に終えることができましたが、4 月に予定されていた家族会での伊勢参拝は諸般の

事情により中止となりました。 

 それから数年を経て今年 4 月、鈴木会長をはじめ、大竹幹事や関係の方々の尽力により、

念願だった正式参拝が実現しました。旅行の行程を組んでいただいた名鉄観光の皆様との打

ち合わせの中では、いろんな逸話が出てまいりました。 

 参拝の順序としては本来でしたら、外宮から内宮が正式ですが、「せっかくなら美味しい食

事も楽しもう。」ということで、鳥羽国際ホテルに立ち寄りました。このホテルは昭和天皇を

はじめ、上皇ご夫妻や天皇陛下、さらには秋篠宮家の悠仁親王殿下、敬宮愛子内親王殿下も宿

泊された由緒あるホテルで、昨年リニューアルされたばかりです。バンケットルーム潮騒か

杉浦秀延副会長 



らの眺望は素晴らしく、グアムの有名なゴルフ場「マンギラオ」のレストランを想わせる様な

佇まいの中、食事をいただきました。 

 当日はあいにくの雨模様で、出発前から降水確率 100%という予報でしたが、結果として交

通渋滞もなく、雨のおかげでインバウンド客も少なく、落ち着いた雰囲気の中で参拝をする

ことができました。これはひとえに、親睦活動委員長である鈴木洋さんのお人柄と準備の賜

物だと感じております。また、休憩のサービスエリア選びについても、名鉄観光のドライバー

の方々が無線で連携を取り、空いている場所を選んでゆっくり休めるように配慮してくださ

いました。 

 正式参拝では、碧南 RC から地元特産の玉ねぎ 20kg を奉納致しました。これは伊勢神宮に

おける「御饌（みけ）」、すなわち神様へのお供え物として非常に意味のあるものです。その甲

斐もあってか、私たちは特別に控室を用意され、神楽殿では最前列の席に案内していただき

ました。 

 当日の御神楽では、「倭舞」と「人長舞」の二曲を奉納していただきました。これは非常に

格式の高い内容で、宮中の重要な儀式でも舞われるものです。大変ありがたく拝見させてい

ただきました。 

 今回の正式参拝が成功裡に終えられたのは、親睦活動委員長の鈴木洋さんのご尽力、そし

て、ご参加いただいた皆様のおかげです。心より感謝申し上げます。 

 ありがとうございました。 

 
 

  幹 事 報 告  
 

 幹事報告をさせていただきます。 

・ 第 10 回理事会報告につきましては、幹事報告書の通りでご

ざいます。 

・ ガバナー事務所より「ガバナーノミニー・デジグネート

（2027-28 年度ガバナー）選出のご報告」が届いております。 

・ 豊田三好 RC 地区研修・協議会実行委員会より「2025-26 年度地区研修・協議会ご出席の

御礼」が届いております。 

・ 次回の例会は 5 月 14 日（水）になります。例会終了後には第 11 回理事会を開催致します

ので、役員、理事の方はよろしくお願い致します。 
 
 

  委 員 会 報 告  
 
＜出席奨励ニコボックス委員会＞ 
 

 

 

 

 

 

 

 総会員数 61 名 (内出席免除者 14 名の内出席者 9 名) 出席者 49 名 

 出席対象者 49／56 名 
  出 席 率    87.50％ 

 欠席者 12 名（病欠者 0 名） 

大竹密貴幹事 



＜ニコボックス＞ 

鈴木 泰博君  ４月１３日の春の家族会には多くの会員と奥様にご出席いただき、誠にあ 

杉浦 秀延君  りがとうございました。親睦活動委員会の鈴木洋委員長をはじめ委員の皆 

大竹 密貴君  様には大変お世話になりました。心より感謝申し上げます。 

角谷 信二君  鈴木委員長をはじめとする親睦活動委員会の皆さん、記憶に残る家族例会

の設営お疲れ様でした。 

黒田 泰弘君  皆様のご協力の下、「地区研修・協議会」を無事終える事が出来ました。あ 

岡本 耕也君  りがとうございました。 

永坂 誠司君 

大竹 密貴君  本日、地区研修・協議会の報告をさせていただきます。どうぞよろしくお

願いいたします。 

山中 寛紀君  ２０日（日）地区研修・協議会、少し早めに離脱させて頂き失礼しました

が、尾身先生の特別講演聴くことが出来て良かったです。 

        過日、杉浦秀延様に大変お世話になり、有難うございました。 

        昨日、本年度３回目のメイクアップを高浜ＲＣに出向き行って来ました。

この１週間ロータリーデイ続いてます。 

長田 和徳君  伊藤先生には大変お世話になりました。 

藤関 孝典君  地区研修・協議会、石川昌樹君に代理出席して頂き、ありがとうございま

した。 

杉浦 保子君  地区研修・協議会ご一行様、先日はありがとうございました。 

貝田 隆彦君  地区研修・協議会の報告をさせて頂きます。 

梶川 光宏君  地区研修・協議会報告をさせて頂きます。次年度職業奉仕委員長 梶川光宏。 

山口日出子君 

石川 鋼勇君 

石川 昌樹君 

榊原 靖浩君  先日、次期会長黒田泰弘様、次期幹事永坂誠司様、大変お世話になりました。 

竹内 康人君 

鳥居  靖君 

楡  孝子君 

石川 鋼勇君  過日行われたロータリーゴルフ例会と、じゃがいもクラブでダブル優勝さ

せて頂きました。ベストグロス賞は人生初、ハーフ３７もパーソナルベス

ト。たまには勇くんもやります！ 

小林 清彦君  今月、多くの方々のおかげで碧南３クラブゴルフ大会を終える事ができま

した。どうもありがとうございました。ゴルフ幹事長として、６月に開催す

る北海道遠征頑張ります。どうぞよろしくお願い致します。 

石川 鋼勇君  今月開催された碧南３クラブゴルフの後、角谷信二さん、藤関孝典さんに 

小林 清彦君  大変お世話になりました。小林は、新たな芸も身に付けました。 

榊原 靖浩君 

 

 

 

 



次年度クラブ奉仕委員長 

大竹密貴君 

次年度会長 

黒田泰弘君 
次年度職業奉仕委員長 

梶川光宏君 

次年度国際奉仕委員長 

新美宗和君 

次年度社会奉仕委員長 

貝田隆彦君 

岡田 竜治君  週末、長田会頭に大阪で大変お世話になりました。 
 
 

ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム  
 

「地区研修・協議会報告」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会案内 
 

令和７年５月２１日（水）クラブフォーラム 

「地区ＲＹＬＡセミナーについて」 

地区 2025-26 年度ＲＹＬＡ委員会 委員長 加藤健一氏 


